

Automobile Schätzchen

30. BMW 02- und Youngtimer-Treffen am Wochenende in Sulzheim an der Gemeindehalle



Im Fokus stehen sowohl die legendären BMW der 02-Baureihe als auch die Youngtimer, die zwischen 1966 und 1977 produziert wurden. Fotos: Jürgen Scholz

Von
Jürgen Scholz

SULZHEIM (red) – Der 02Club Rhein-Main veranstaltet am Wochenende des 6./7. Juli zum 30. Mal sein traditionsreiches BMW 02- und Youngtimer-Treffen in Sulzheim auf dem Parkplatz an der Gemeindehalle.

Im Fokus stehen die legendären BMW der 02-Baureihe, die zwischen 1966 und 1977 produziert wurden und den sportlichen Ruf der Marke BMW maßgeblich ge-

prägt haben. Zunächst reines BMW 02-Treffen, lockte die Veranstaltung in den Anfangszeiten einige hundert Fahrzeuge dieser Baureihe an. Im Lauf der Jahre änderte sich die Charakteristik: Das Treffen ist bereits seit langem ein generelles BMW Old- und Youngtimer-Treffen, auf dem alle gepflegten BMW-Modelle bis in die neunziger Jahre sehr gern gesehene Teilnehmer sind. Daraus ergibt sich stets ein interessanter Typen-Mix über alle Baureihen, die von BMW seit den sechziger Jahren produziert wurden.

Das Treffen startet am Samstag ab 13 Uhr. Der Nachmittag steht üblicherweise im Zeichen der etwas weiter anreisenden Teilnehmer und deren Eintreffen sowie einigen kurzfristigen kleineren Programmpunkten, die nach Lust und Interesse der Teilnehmer vor Ort angesetzt werden. Angereichert mit „Benzingesprächen“ (wie der Oldtimer-Liebhaber die Fachsimpelei nennt) wird der Nachmittag schnell vergehen. Am Abend startet dann gegen 19 Uhr die Jubiläumsparty zum 30. mit zeitgemäßer Musik und ge-

mütlichem Beisammensein unter Gleichgesinnten, zu der Besucher aus der Umgebung herzlich willkommen sind. Für Speisen und Getränke ist die ganze Veranstaltung über gut gesorgt, sodass vor allem gute Laune und etwas Interesse am alten Blech mitzubringen ist. Am Sonntag beginnt der Tag mit einem Frühstücksbüffet für Übernachtungsgäste und früh anreisende Teilnehmer. Gegen 10 Uhr ist eine gemeinsame Ausfahrt in die Umgebung geplant. Danach ist Showtime für die Fahrzeugbewer-

tung und sicher kann man dann auch den Fahrzeugbesitzern die eine oder andere Frage stellen. Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, in unterschiedlichen Klassen die originalsten, schönsten und sportlichsten Fahrzeuge per Abstimmung zu wählen. Nach Kaffee und Kuchen folgt am Nachmittag der letzte Programmpunkt: Alle Siegerfahrzeuge aus der Fahrzeugbewertung werden gegen 15 Uhr mit Pokalen prämiert.

 www.02club.de